

# かけはし



福島市立平田小学校 学校だより No.10

文責：校長 佐藤 裕子



## 信夫地区 PTA 親善球技大会！

参加が危ぶまれたバレーボールもなんとか人が集まり、ソフトボール・バレーボールともに信夫地区 PTA 親善球技大会(27日)に出場することができました。選手として活躍くださった皆様、大声援を送ってくださった応援団の皆様、本当にお疲れさまでした。和気あいあいと、とてもいい雰囲気の中、親睦を深めることができました。平田小学校という学び舎をとおして、たくさんの素敵なお父さん・お母さんとお近づきになることができうれしい限りです。こんなときだからこそ、“一期一会”の出会いを大切にしていきたいものだと思います。



〔平田小 HP〕  
親善試合の様子を掲載しております。ぜひ、ご覧ください。

## 9月3日(日) 廃品回収 お世話になります

- ★ 時間 8:30までに集荷場所へ出してください。
- ★ 学校へ直接出していただく場合は8:15に準備が整います。
- ★ 雨天時は段ボール・紙類に関しては濡れない様にお願いします。
- ★ 事故防止のため学校内での車の発進・停止は必ず係員の誘導に従ってください。



～ ご協力、よろしくをお願いします ～

古紙類 (段ボール・新聞紙・雑誌・カタログ)等

…しっかりと結び留めて出していただくよう、お願いします。

空き瓶類 (日本酒の一升瓶、ビール瓶(大瓶))

…茶色と緑色に限ります。(曇り瓶や透明の瓶は回収不可)

アルミ缶 (缶ビールやジュース類のアルミ缶) ※アルミマーク確認

牛乳パック (牛乳・その他紙パックを開いていただいたもの)

## 夏休みチャレンジ!

人間だれしも弱いもので、やりたくないことはつつい後回しになってしまうものです。私自身(自称“ギリファイター”)もわかってはいるものの、直前にならないとエンジンがなかなかかからないタイプです。性分なのだろうと、半ばあきらめています。ぎりぎりにやるものだから失敗することも多々あります。だからこそ、子供たちには計画どおりにやる清々しさのようなものを味わわせたいと思うのですが…。お子様の「夏休みの課題」取組状況はいかがでしたでしょうか。提出された作品は、おかげ様で力作ぞろいです。



♡夏休みだからこそできることへの挑戦で、自分の好きなこと・得意なことがはっきりした児童もいるようです。

※各種コンクールに多数出品中です。



←3年生の作品 ↑6年生の作品  
すばらしい出来栄です😊